

SEPTEMBER 2023

Ideal zum Runterkommen: Unser Taizé-Gebet



Ruhige Gesänge, wenig Worte, viel Stille
- und das alles in einer schönen
Atmosphäre, - am 30.8. am Ehrenmal in
Hochmoor --> Seite 8

Fröhliche Gottesdienste für Kinder, Familien und alle



..... in diesem
Monat gleich
2mal mit der
richtig guten
Musik von
unserer Gruppe
NoName
--> Seiten 3+6

Action pur: Trecker-Treck



Da wird am 3.9. ganz viel geboten für große und kleine Kinder, und der Eintritt für alle bis 14 Jahren ist frei! --> Seite 5

Abschied vom Sommer: Wir singen noch einmal in den Dünen



--> Seite 2



Familiengottesdienste - einfach schön...





Bunt gemischte Infos

In diesem Jahr gibt es wieder die beliebten "Kinderbibeltage" in den Herbstferien. In Hochmoor, aber nicht nur für Kinder aus Hochmoor. Zum Vormerken: Mi., 11. Okt. + Do., 12. Okt., 9.00 bis 12.30 (inkl. Mittagessen)





Am Sonntag, 24. Sept. um 14.30 Uhr wird **Sr. Kathrin Vogt** im Dom zu Münster als Pastoralreferentin beauftragt. Der Gottesdienst ist offen für jeden Interessierten.

Die **Erstkommunionvorbereitung** in Velen startet mit dem Elternabend am Montag, 18. Sept. um 19.30 Uhr. Man darf auch kommen, wenn das Kind keine ausdrückl. Einladung erhalten hat oder man aus einem anderen Teil der Pfarrei stammt.





Der Gottesdienst zum Velener **Schützenfest** ist am Samstag, 26. August um 18.15 Uhr, mitgestaltet vom Musikverein Velen

"Pott-Pilgern", das ist das Motto der Jugendpilgertour 2024 vom 3. bis 10. August. Ein Fußtour am Südrand des Ruhrgebiets, - und täglich ein anderes Abenteuer. Mehr Infos? 0176-84663911 (Jürgen)



Die internationale Seite



Medikamente angekommen

Durch verschiedene Aktionen (z.B. Waffelbacken auf der "Kollen Kaermes", Struwenbacken an Karfreitag) sammelt der Eine-Welt-Kreis St.
Andreas seit Jahren Geld, um
Medikamentenpakete in Richtung Kuba zu senden. In Kuba konnte in diesem Jahr schon das zweite Paket mit Medikamenten in Empfang genommen werden. Der Dank bleibt nicht aus dieses mal mit einem Foto von der Ankunft des Pakets.





Stammtisch mit Geflüchteten

Zusammenkommen, spielen, reden, etwas trinken,...

Freitag, 8. Sept., 19.00 Uhr, Hof Hemich, Mallißer Ring 6, Velen

Café der Begegnung in Ramsdorf

Jeden 4. Donnerstag im Monat ist das Café der Begegnung. Dort ist immer etwas anderes "Programm: Improtheater, Kochen, "Spiele "Musik, Kino und vieles mehr Von 18:30 Uhr an ist JEDER herzlich "willkommen

Es ist eine unglaubliche Bereicherung. Man blickt etwas hinter die Kulissen und lernt die .Menschen und ihre Schicksale kennen.

> Donnerstag, 28. Sept., 18.30 Uhr, Pfarrheim Ramsdorf

Café der Begegnung in Velen

Der monatliche..
Nachmittags-Treff. Hier
treffen sich Frauen,
Kinder, Familien aus der
.ganzen Welt

Freitag, 15. Sept., 15.00 -17.0 OUhr, haus der Begegnung

Trecker-Treck in Nordvelen



Nur alle zwei Jahre -

Kinder bis 14 Jahre Eintritt frei!

Erlös für die Jugendarbeit der kath. Landjugend

Habt ihr Äpfel über?

Erntedank So., 8.
Okt., ab 10 Uhr
am Heimathaus
in Hochmoor,
Wortgottesdienst
, anschl. Aktionen
rund ums
Heimathaus.

Von gespendeten Äpfeln wird Saft gepresst. Die Äpfel können wenige Tage vorher abgegeben werden (Ort und Zeit in der nächsten Familien-Mail), aber ihr könnt ja schon Mal sammeln!



VR-Bank

 Westmünsterland eG

Landmaschinen

AGRAVIS

TECHNIK

Kindergärten öffnen die Türen



Tag der offenen Tür

So., 10.9., 11.00 - 15.00 Uhr, Familienzentrum St. Walburga, Bogterplatz

- alle Gruppenräume stehen offen und können bespielt werden.
- Bewegungslandschaft in der Turnhalle
- Buttons erstellen
- alte Fotoalben
- Abenteuerspielplätze, Holzbaustelle, Slackline,

Der Förderverein kümmert sich um das leibliche Wohl.

Familienmorgen

So., 24.9., 10.00 - 12.30 Uhr, Kindergarten St. Maria

- Aktionen, z.B. Karton bauen
- Aufführung für Kinder
- Essen und Trinken
- · alles angucken
- Begegnung



Gottesdienst für Kinder von 0 bis 6



Taizé-Gebet - viel Atmosphäre



ruhige Lieder - wenig Worte - ein Zeit der Stille - hier kann man wirklich runterkommen..

Mittwoch, 30. August 19.00 Uhr

am Ehrenmal, Landsbergstraße (bei schlechtem Wetter in der Kirche St. Stephanus Hochmoor)

Erstkommunion-Feier in Hochmoor

Am Sonntag, 3. September ist um 10 Uhr in St. Stephanus (Hochmoor) die Feier der Erstkommunion. 7 Kinder empfangen zum ersten Mal die Heilige Kommunion.



Bibelspaß für coole Kids



Einfach vorbeikommen

Freitag, 15. Sept. Freitag, 22. Sept.,

15 bis 16 Uhr,

Ev. Kreuzkirche Velen